

Fecha 27.09.2021	Sección Cartera	Página 29
---------------------	--------------------	--------------

DESBALANCE

Semana de silencio en Banxico

:::: Debido a que se acerca el anuncio de política monetaria para determinar si la tasa de referencia, que ahora está en 4.50%, se mantiene en ese nivel o si es necesario encarecer más el costo del dinero, nos dicen que la Junta de Gobierno del Banco de México inició su periodo de silencio. Lo anterior, nos explican, para no enviar señales equivocadas a los mercados y agentes económicos sobre lo que sucederá el miércoles en la reunión de política monetaria, cuyo resultado se dará a conocer un día después, así como la actualización de las expectativas para la inflación, el sentido del voto y el nombre de cada uno de los miembros del órgano colegiado o disidentes. Así, ninguno de los subgobernadores o el gobernador central, **Alejandro Díaz de León**, debe hablar sobre la inflación o la política monetaria.



Alejandro Díaz de León

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Impulso a educación financiera

:::: Nos cuentan que en el camino de la recuperación por la pandemia de Covid-19, las instituciones financieras quieren reforzar sus estrategias de educación financiera. Así, CitiBanamex, de **Manuel Romo**, inauguró su Centro de Educación Financiera, el primero de ese tipo en el país, para acercar estos temas a toda la población a través de cursos, talleres, diplomados, publicaciones e investigaciones. La firma busca llegar a más de un millón de mexicanos y, si bien en un inicio operará de forma virtual, poco a poco se activará para ello uno de sus emblemáticos inmuebles en la CDMX, el foro Valparaíso, así como otras sedes. Un objetivo es apoyar a emprendedores que han resistido las condiciones económicas ocasionadas por la pandemia y han logrado mantener e incluso abrir nuevos negocios.



Manuel Romo

ARCHIVO EL UNIVERSAL

¿Termina drama en Concanaco y Concamin?

:::: Nos dicen que parecen haber quedado atrás los enfrentamientos en las confederaciones de cámaras de Comercio (Concanaco) y de cámaras industriales (Concamin). En el primer caso, la disidencia encabezada por **Juan Carlos Pérez Góngora** anunció que deja el organismo, para crear el Consejo Empresarial de México. Pérez Góngora, quien a principios de este mes dijo que ganó la presidencia en una asamblea alterna, acusó que toda la Concanaco es corrupta y que un pequeño grupo realiza "acciones inmorales". La Secretaría de Economía reconoció la asamblea y la votación en la que se eligió a **Héctor Tejada Shaar** como presidente. En Concamin, el viernes tomó posesión el nuevo líder, **José Abugaber**, pese a señalamientos de Enoch Castellanos sobre irregularidades en los estatutos para participar en la elección.

Va por más dinero a Bolsa

:::: La desarrolladora de vivienda Vinte, de Sergio Leal, obtuvo la opinión favorable del experto independiente internacional Pacific Corporate Sustainability, que certifica a la compañía para hacer una colocación accionaria en la Bolsa Mexicana de Valores, y 100% de los recursos que se obtengan serán utilizados para el desarrollo de comunidades habitacionales sustentables. La oferta también ya inició los trámites correspondientes ante la Comisión Nacional Bancaria y de Valores. Nos cuentan que la colocación pública sería por 2 mil millones de pesos, y la compañía espera que la oferta primaria represente más de 70% del total de la oferta y el resto sea secundaria. Con esos recursos, la empresa apostará fuerte al desarrollo de vivienda sustentable y a la digitalización de información.

